

Presseinformation

Hainburg, 10.10.2022

Rechtzeitig zur Wandersaison: Neue Wegweiser für Hainburg

Bürgermeister Helmut Schmid und Nationalparkdirektorin Edith Klauser besichtigten am 10. Oktober das überarbeitete Leitsystem für den Braunsberg und die Hainburger Auen.

Im Rahmen eines Nationalparkprojektes unter Förderung im EU-Programm Ländliche Entwicklung wurde das umfassende Wegweisersystem bei Hainburg evaluiert und in Folge gemeinsam mit der Stadtgemeinde Hainburg ein neuer, einheitlicher Auftritt beschlossen. Dieser entspricht dem gängigen Nationalparkleitsystem mit beidseitig bedruckten, blauen Pfeilen. Die neuen Steher und Elemente wurden mit einer Gesamtmontagedauer von vier Wochen seit Spätsommer schrittweise installiert, rechtzeitig zur herbstlichen Wandersaison wurden die Arbeiten nun abgeschlossen.

„Der historisch gewachsene, uneinheitliche ‚Schilderwald‘ aus unterschiedlichsten Wegweisern, Stehern und Richtungspfeilen konnte im Zuge dieses Projektes gelichtet und in eine zeitgemäße Form überführt werden. Es freut mich sehr, dass die Nationalparkgemeinde Hainburg nunmehr über einheitliche Wegweiser verfügt, wie sie auch im gesamten weiteren Nationalparkgebiet zu sehen sind“, betont Bürgermeister Helmut Schmid.

Nationalparkdirektorin Edith Klauser ergänzt: „Neben der Hainburger Au als Teil des Nationalpark Donau-Auen wurden auch die beliebten Wanderrouten rund um den Braunsberg mit unserem bewährten Leitsystem markiert. In Summe wurden 42 Standorte erneuert, an diesen wurden 138 Wegweiser montiert und laden die Gäste nun zum Entdecken der Schönheit der Hainburger Naturlandschaften ein.“

Die Kosten für die Neuinstallation belaufen sich auf ca. € 30.000.- Ausgeführt wurden die Arbeiten unter Koordination von Nationalparkmitarbeiter Matthias Kuhn durch Andreas Ofner und Willi Scherbichler, Mitarbeiter der Österreichischen Bundesforste.

Für Presserückfragen:

Nationalpark Donau-Auen GmbH, Mag. Erika Dorn
Tel.: +43 (0) 2212/ 3450-26, e.dorn@donauauen.at